

Oldtimerclub Wartberg

Das Jahr 2016 neigt sich mit Riesenschritten dem Ende zu und die kommenden Monate der kalten Jahreszeit bieten nicht das Ambiente für genüssliche Oldtimerausfahrten. Obwohl die vielen warmen Oktobertage zu tollen Herbstausfahrten einluden, haben viele ihre Schätzchen schon eingewintert oder sind dabei Instandhaltungsarbeiten durchzuführen. Man will ja für das nächste Frühjahr gerüstet sein.

Auch 2016 hatten wir wieder einen vollen Aktivitätenkalender. Die Wintermonate dienten der Kameradschaftspflege in Form von Eisstockschießen und Kegeln. Am 13. März ging es mit dem Bus nach Wien in das Technische Museum. Ein interessanter Tag ging mit einem Heurigenbesuch auf der Heimreise zu Ende.

Um auch die älteren Fahrzeuge wieder auf die Straße zu bringen, entschlossen wir uns eine „Nostalgieausfahrt“ für Fahrzeuge bis zum Baujahr 1971 auszurichten. 13 Autos und ein Beiwagengespann folgten diesem Aufruf mit einer gemütlichen Fahrt zum Grünen See. Die Mehrtagesfahrt führte uns auf den Spuren der Ennstal Classic nach Gröbming, als Ziel und Ausgangspunkt zu 4 wunderbaren Tagen in der Dachstein-Tauern Region. Die Anreise ging über Hohentauern vorbei an Murau zum Holzmuseum in St. Ruprecht. Danach überquerten wir den Sölkpass um ins Ennstal zu gelangen. Am 2.



Tag fuhren wir auf und rund um den Dachstein. Für die Besteigung des Hohen Dachsteins waren wir nicht richtig ausgerüstet, für die Stiege ins Nichts, reichte es allemal. Durch das Lammertal und über den Pass Gschütt erreichten wir Hallstatt. Nach einem Besichtigungsstopp führte uns die Runde über den Koppenpass und Bad Aussee wieder nach Gröbming. Am 3. Tag stand die große Seerunde am Programm. Den Traunsee, Attersee, Mondsee und den Wolfgangsee galt es zu umrunden. Der Besuch des Weißen Rössl war dabei ein Pflichttermin. Die Heimreise führte uns durch das Ennstal ins Salzatal und über den Seeberg wieder zurück nach Wartberg.

Im Juni wurde das interessante Kutschenmuseum in Großraming besucht, im Juli die Oldtimermuseen in St. Salvator bei Friesach. Die Anreise erfolgte über das Murtal nach Stadl a.d. Mur und über Flattnitz in das Metnitztal.

Die Augustfahrt führte diesmal nach Eisenerz zum Steirischen Erzberg. Die Eindrücke vom Brotlaib der Steiermark wurden mit einer Haulyfahrt eingefangen, bevor uns die Fahrt an den Leopoldsteiner See und Lunzer See führte.

Die traditionelle Reblausfahrt im September ging diesmal ins Schloss Seggau und über die Südsteirische Weinstraße nach Gamlitz. Der 2. Tag führte uns durch die Oststeiermark zur Edelbrand- und Essigmanufaktur Gölles und über Weiz zurück in das Mürztal.

Am 12.10. wurde die Mitgliederversammlung abgehalten und die Personen in den Hauptfunktionen wieder bestätigt. Vielen Dank meinen Mitstreitern für die gute und kollegiale Zusammenarbeit der letzten 3 Jahre. Haben wir doch vor 3 Jahren als Team der Berufstätigen die Vereinsführung von erfah-

renen Pensionisten übernommen. Die letzte Ausfahrt des Jahres 2016 – eine „Fahrt ins Blaue“ – führte uns durch die Adlitzgräben nach Gloggnitz und Trattenbach zum Kummerbauer Stadl. Auf der Rückfahrt waren noch der Feistritzsattel und das Alpl zu überwinden.

Im November machten sich 17 Clubmitglieder nach London auf, um die älteste Oldtimer Rallye der Welt – London to Brighton Veteran Car Run – zu besuchen. Die Veranstaltung geht auf jenen Tag im Jahr 1896 zurück, seit dem kein Fußgänger mehr mit roter Fahne vor einem motorisierten Fahrzeug vorhergehen musste.

Den Jahresabschluss bildet wie schon viele Jahre die Weihnachtsfeier im Volkshaus Wartberg.

Außerhalb unseres Veranstaltungskalenders wurden noch div. Veranstaltungen in der Umgebung besucht. Wir wurden eingeladen unsere Fahrzeuge zu präsentieren oder auch nur den Bewohnern des Seniorenzentrums Thörl einen schönen Tag mit einer Oldtimerfahrt zu gestalten.

Mein Dank gilt allen Organisatoren die sich immer wieder die Mühe machen, interessante Plätze und Orte in der Steiermark und Umgebung zu finden, für eine reibungslose Abwicklung sorgen und alle Teilnehmer und Fahrzeuge wieder nach Hause bringen.

Zum Jahreswechsel wünschen wir allen Oldtimerfreunden, unseren Gönnern, der Bevölkerung von St. Barbara und den Lesern der Gemeindenachrichten ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Für die Vereinsleitung
Michael Hartl